
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT  Bremen, 04.04.2023 
Landtag   
20. Wahlperiode 
 

13 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wird Bremerhaven beim Katastrophen- /Zivilschutz vergessen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwieweit trifft es zu, dass Bremerhaven bei der Ausstattung mit zwei neuen 
Krankentransportwagen, die vom Bund finanziert werden, nicht berücksichtigt wird 
und wenn ja, warum nicht? 
 

Inwiefern kommt es bei dem Austausch der Fahrzeuge auf das Alter der 
vorhandenen Fahrzeuge der Katastrophenschutzbehörden in den 
beiden Kommunen an und welche Fahrzeuge haben demnach als 
erstes Anrecht auf Ersetzung durch die neuen Fahrzeuge vom Bund? 
 
Wie viele Fahrzeuge des Bundeszivilschutzes und für den 
Katastrophenschutz haben die beiden Kommunen im Land Bremen 
jeweils und wie alt sind sie (bitte getrennt für Bremen und Bremerhaven 
und in Reihenfolge des Alters angeben)? 

 
Christine Schnittker, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 

 


